
令和５年度 第３回上久下小学校 学校運営協議会 

 

日 程 令和６年２月２０日（火）１９：３０～ 

会 場 地域づくりセンター   多目的研修室 

 

１ 開  会 

        会長挨拶 教育フォーラムでの話⇒子どもの忍耐力の低下 

             SNSが子どもに及ぼす悪影響について 

             丹波市の人口低下⇒学校統合について 

 

 

２ 報告事項  学校より 

        ・震災・学校支援チーム（EARTH）の派遣について 

          ⇒今日の学校朝会で児童へ啓発 

        ・オープンスクール、大空学級発表会 

        ・２月１６日（金） 入学説明会を実施 

          ⇒来年度入学者７名⇒５、６名になる予定 

           それ以降も１桁の入学が見込まれている。 

          来年度、複式学級が２学級になる予定 

          それ以降も複式学級２学級が続く見込み 

 

３ 協  議  (１)学校評価パワーアッププランについて 

         別紙参照 

         ・スマホ、タブレットなどは便利なものだし、利用すべきだが、使い方  

には注意してほしい。 

         ・正しい利用をしていれば、問題ない。SNS によるいじめ等につなが

らないようにしてほしい。 

         ・大人にとってスマホは、生活と切り離せなくなっている。子どもが使

用するのも当然。 

         ・地域づくりにも情報端末の利用が入ってきている。 

         ・災害など、電気 使えない 

         ・大人もスマホを触るし、忍耐力がなくなってきている。子どもは大人

をよく見ているということを自覚して行動したい。 

         ・ChatGPT は小学校で教えているのか？ 

           ⇒ まだ特に指導はしていない。 

         ・ハラスメントの受け取り方など、時代は大きく変わってきている。小

学生が大人になるころどんな社会になっているのか見通しがつかな



い。適応できる子を 

 

        (２)令和６年度の方針等について 

         別紙参照 

         学校運営協議会について 

・教職員の働き方、夜遅くまで学校に明かりがついていることがある。 

           力いっぱい子どもたちと体を動かしてほしい。 

          ・残業代は？ 

            ⇒ 僅かではあるが、給料に手当として支給されている。 

          ・何が今一番負担なのか？ 

            ⇒ 例えば電話対応 

             １８時以降は留守番電話になる。業務改善ととるのか。それと

ももっと早く留守番電話にできるのか。保護者のニーズと教職員

の働き方の兼ね合いでバランスを取るのが難しい。 

          ・複式学級が２学級になると、統合も視野になってくるのでは。それ

ならば、学校経営方針にも取り入れていくべきでは。 

            ⇒ 学校経営方針にも加筆しておく。 

          ・学校経営方針はだれが目にするのか？ 

            ⇒ 保護者、教職員、教育委員会など 

          ・地域への配布はないのか？ 

            ⇒ 全戸配布するように変更する。 

          ・HP には掲載されているか？ 

⇒ している 

 

       来年度の学校運営協議会のメンバー構成について  

⇒ PTA３名は来年度会長、副会長の予定 

           地域の方は、来年度も継続の方向で 

          

      令和６年度年間行事計画について 

          ⇒学校整備作業は来年度のPTAで検討して、地域へも周知していく。

２４日は地区によっては、地蔵盆があるところもある。 

          ⇒運動会はいつにするのか？ 

           学校に合わせる。２２日（日）で進めていく。 

          

         学校運営協議会の開催時間について 

・来年度、夜ではなくオープンスクールなどの行事に合わせて、日

中に開催することも視野に 

           ⇒ 子どもたちの姿を見ていただくことができる。 



             子どもたちも学校運営協議会を目にすることができる。 

 

        (３)その他 

         北太田・畑内の登下校の安全確保について 

           ・これまで事故は起きていないということやそれぞれの考えもあり、

あまり話が進んでいない。 

           ・児童数も少なくなってきている、篠場は来年度 1 年生の１名の

みになるということもあり、何かしらの方法が必要ではないか。 

 

４ そ の 他 

      ※今後の主な予定    ２月２８日（水）６年生を送る会 

                  ３月１５日（金）中学校卒業式 

                    ２１日（木）卒業証書授与式 

                    ２２日（金）修了式 

                  ４月 ８日（月）始業式 

                     ９日（火）入学式 

 

５ 閉  会 


